

Rotary

Distrito 2202



FRANCISCO CLAVIJO
Gobernador 2020-21

Logroño, 30 de junio de 2021

Estimados compañeros y amigos en Rotary del Distrito 2202:

Comienzo esta carta con una de las frases de Paul Harris, fechada en Chicago en 1908, que para mí tiene un contenido muy significativo y que siempre tengo muy presente:

“Jamás un rotario podrá ser más importante que otro y, aunque algunos tienen en un momento dado más responsabilidades que otros, ninguno tiene más valor que los demás”.

Os puedo decir que me siento muy orgulloso de haber representado a Rotary International como Gobernador en nuestro Distrito.

Hoy finaliza mi período en el cargo, si bien ha sido un Ejercicio Rotario un tanto atípico y, sobre todo, marcado por el formato virtual en el desarrollo de las diferentes comunicaciones y actividades tanto distritales como de los clubes, esta virtualidad ha hecho posible que, aunque no hemos estado juntos, nos hayamos sentido cerca.

Quiero agradecerlos, de todo corazón, a cada uno de los rotarios integrantes de nuestro Distrito el compromiso, la generosidad y la resiliencia, además del comportamiento proactivo que en todo momento habéis demostrado, haciendo posible que la suma de todo ello generase que el rotarismo, bien orientado, haya conseguido que las buenas cosas también sucedan en momentos difíciles como los vividos.

Os felicito, muy sinceramente, por el esfuerzo adicional que a cada uno le ha requerido el desarrollo de los diferentes proyectos y actividades realizadas desde cada Club.

También quiero hacer un reconocimiento muy especial a nuestras parejas. Sus valores, junto con su complicidad hacia nosotros, han hecho posible que, como rotarios que somos, pudiéramos *Tomar Acción*, generar un impacto positivo donde se necesitaba y, en definitiva, colaborar a que ROTARY ABRA OPORTUNIDADES.

Concluido este Año Rotario, me produce una inmensa satisfacción el que, junto con cada uno de vosotros, hayamos conseguido que: **difícil no signifique imposible**.

Muchas gracias por contribuir JUNTOS a la obtención de los mejores logros para nuestro Distrito y, por ende, para Rotary International.

Un fuerte abrazo



Francisco Clavijo
Gobernador 2020-21